

ENTRE EL MUNICIPIO CURICANO Y LA CONAF

Oficializan convenio para reforestar tramo del Parque Cerro Condell

CURICÓ. Con la firma que permitió oficializar un convenio entre el municipio curicano y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), se hará efectiva la reforestación de la ladera norte del Parque Cerro Carlos Condell de esta ciudad, iniciativa que considera la intervención de cuatro hectáreas con la plantación de árboles nativos. La reforestación, que viene a reforzar las políticas medioambientales de la Municipalidad de Curicó, considera la integración de especies tales como Maitén, Quillay y Huingán, entre otras. Al respecto, el alcalde Javier Muñoz, valoró el trabajo que se ha estado reali-

zando en el principal pulmón verde de la ciudad. "En este caso van a ser árboles de origen nativo, que nos va a permitir insertar de buena manera en el Parque Cerro Condell y de esa forma seguir cambiando el rostro de eso gris o café que era antiguamente el cerro para seguir potenciando el verde que hoy día tenemos en sus diferentes áreas", dijo. La directora regional de la Conaf, María Isabel Florido, también valoró la oficialización del convenio, el cual, dijo, permitirá mostrar que una reforestación de tales características, también se puede llevar a cabo en el área urbana.

Cabe señalar que la reforestación de la ladera norte del Parque Cerro Condell de esta ciudad, se une a otras iniciativas, las que buscan mejorar la calidad de vida de la población.

FORTEALECIMIENTO

De la misma forma el director (s) de la Dirección de Gestión Ambiental de la Municipalidad de Curicó, Edgardo Bustamante, valoró la iniciativa que permitirá seguir fortaleciendo la vegetación en el cerro Carlos Condell. "Esta iniciativa involucra directamente en poder fortalecer el área vegetal acá en la comuna y en este caso, se va a fortalecer

en el cerro Condell. Esto permitirá una intervención de alrededor de cuatro hectá-

reas en la zona norte del cerro, ello con el propósito de ir aumentando y fortalecien-

do de buena manera la vegetación que existe en este lugar", subrayó.



La firma permitió oficializar el convenio entre el municipio curicano y la Conaf.